

Diguyur Hujan Deras, 2 Ribu Rumah di Pulomerak Terendam Banjir

CILEGON (IM)- Ribuan rumah di Kelurahan Tamansari, Kecamatan Pulomerak, Kota Cilegon terendam banjir setelah diguyur hujan deras pada Kamis (5/8). Ketinggian banjir hingga mencapai sekitar 70 cm mengenai rumah warga.

Informasi dari Pemerintah Kecamatan Pulomerak, sebanyak dua ribu rumah di lima rukun warga (RW) yang diterjang banjir. Bahkan sejumlah kendaraan roda dua banyak yang mati mesin karena terendam air.

Camat Pulomerak, Muhammad Hatta menjelaskan, banjir terjadi setelah hujan deras mengguyur wilayah Kecamatan Pulomerak. Sekira pukul 08.00 WIB, air mulai merendam rumah-rumah warga.

"Ini memang sudah

menjadi langganan banjir karena salurannya sempit," ujar Hatta saat dikonfirmasi wartawan.

Dijelaskan Hatta, selain derasnya hujan, banjir disebabkan oleh tidak maksimalnya saluran air, serta derasnya debit air kiriman yang datang dari hulu. "Karena salurannya sempit, air kalinya naik, kiriman air dari hulu juga besar," ujar Hatta.

Menurutnya, sejauh ini pihaknya belum menerima adanya korban jiwa dan peristiwa itu sudah dilaporkan kepada Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Cilegon untuk penanganan dampak banjir.

Pihak kecamatan pun sudah terjun untuk meninjau lokasi dan memberikan bantuan secukupnya. ● pra



IDN/ANTARA

PEMBEBASAN LAHAN TOL SERANG-PANIMBANG

Sejumlah alat berat beroperasi di proyek pembangunan tol Serang-Panimbang seksi II di Lebak, Banten, Kamis (5/8). Pembebasan lahan tol Serang-Panimbang pada seksi II telah mencapai 75,21 persen dan seksi III sebesar 64,21 persen dan ditargetkan selesai konstruksi pada Agustus 2023.

DALAM UPAYA MENANGANI PANDEMI COVID-19

Pemkab Tangerang Dapat Bantuan dari Sejumlah Perusahaan Swasta

Terima kasih kepada perusahaan yang begitu peduli terhadap penanganan Covid-19 di Kabupaten Tangerang. Mari bahu membahu bersama pemerintah dalam menangani pandemi ini. Sejarah akan mencatat kalian sebagai pahlawan kemanusiaan, kata Ahmed Zaki Iskandar.

TANGERANG (IM)- Pemkab Tangerang mendapatkan kepercayaan dari sejumlah perusahaan untuk menyelenggarakan bantuan penanganan pandemi Covid-19. Sejumlah perusahaan di Kabupaten Tangerang

menyalurkan bantuan melalui program Corporate Social Responsibility (CSR).

Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar mengatakan, kepercayaan yang diberikan merupakan amanat yang wa-

ajib disalurkan dengan baik. Terlebih di masa pandemi ini, banyak masyarakat yang sulit dan membutuhkan pertolongan para dermawan.

"Terima kasih kepada perusahaan yang begitu peduli terhadap penanganan Covid-19 di Kabupaten Tangerang. Bahu membahu bersama pemerintah dalam menangani pandemi ini. Sejarah akan mencatat kalian sebagai pahlawan kemanusiaan," kata Ahmed Zaki Iskandar dalam siaran tertulis Kamis (5/8).

Dia menjelaskan, Pemkab Tangerang tidak menerima CSR dalam bentuk uang tunai namun hanya barang. Menurutnya, setiap CSR yang masuk

dipastikan akan diperiksa oleh Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI dan Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP).

"Kami tidak menerima uang tunai namun dalam bentuk barang dan dipastikan diperiksa oleh BPK dan BPKP. Saya berharap seluruh perusahaan yang ada di Kabupaten Tangerang, ikut berpartisipasi supaya kondisi yang sulit ini bisa diatasi bersama-sama," ujarnya.

Berdasarkan data Pemkab Tangerang, beberapa barang dari CSR yang sudah masuk pada periode 2020 hingga 1 Agustus 2021 di antaranya, paket sembako 115.524, masker

medis 407.290 pcs. Kemudian masker kain 33.675 pcs, hand sanitizer 1.530 liter dan disinfektan sebanyak 2.015 liter.

Zaki juga mengajak semua elemen masyarakat, baik organisasi masyarakat maupun mahasiswa, untuk berpartisipasi menanggulangi pandemi ini. Dengan menjadi Relawan Bersama Covid-19.

"Relawan Bersama bertujuan mempercepat penanganan pandemi Covid-19 di Kabupaten Tangerang dengan cara bergerak bersama. Saya mengajak mahasiswa, pramuka, PMI, KNPI hingga Karang Taruna untuk bergabung bersama," pungkasnya. ● pp

300 Pedagang di Puncak Kibarkan Bendera Putih

PUNCAK (IM)- Sekitar 300 pedagang di kawasan Puncak, Bogor, mengibarkan bendera putih yang dipasang di tiap lapak miliknya.

Pemasangan bendera putih simbol menyerah dan protes para pedagang terkait menurunnya penghasilan imbas berkurangnya wisatawan pada masa pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) level 4.

Ketua Kelompok Penggerak Pariwisata (Kompepar) Puncak, Teguh Mulyana, menuturkan, 300 pedagang itu mulai dari usaha kuliner, oleh-oleh, hingga warung klontong.

"Ini merupakan bentuk pesan kepada pemerintah bahwa kami menyerah dengan keadaan PPKM level 4. Makin ke sini, para pedagang kesulitan untuk bertahan karena tidak mendapatkan nafkah," kata Teguh yang biasa disapa Bowie, Kamis (5/8).

Ia menyebut, para pedagang mengeluh makin sepi para pelancong ke kawasan

Puncak hingga menyebabkan menurunnya pendapatan para pedagang. "Rata-rata pendapatan para pedagang turun hingga 80 persen dan tidak sedikit akhirnya para pedagang tutup lapak," katanya.

Kata dia, menurunnya aktivitas para wisatawan lantaran ada pembatasan yang diterapkan pemerintah selama pandemi Covid-19. Wisatawan enggan juga melancong karena ada ketentuan penyekatan yang menyebabkan berkurangnya pengunjung.

"Istilahnya pembatasan, tetapi wisatawan enggan ke Puncak karena ada penyekatan, antigen, jam operasional, juga pembatasan kapasitas pengunjung," keluhnya.

Ia pun berharap agar PPKM level 4 segera berakhir dan keadaan kawasan Puncak kembali ramai dengan para wisatawan, ekonomi membaik. Pedagang-pedagang penghasilan menengah ke bawah bisa terbantu. ● pur

Pemkot Tangsel Kejar Target Herd Immunity Akhir Agustus

TANGSEL (IM)- Vaksin Covid-19 masyarakat rentan di Kota Tangerang Selatan (Tangsel) baru mencapai 14%. Namun, untuk tenaga kesehatan dan pelayanan publik sudah cukup tinggi yakni, 200%.

Wali Kota Tangerang Selatan (Tangsel), Benyamin Davnie mengatakan, secara keseluruhan jumlah warga Tangsel yang disuntik vaksin baru sekira 34% atau sekitar 320.000 untuk vaksin pertama, dan 20% untuk vaksin kedua.

"Ya, memang kita vaksin misalnya vaksin untuk lansia, saja masih berapa persen. Kemudian untuk masyarakat rentan itu masih 14%, mau kita tingkatkan," kata Benyamin, Kamis (5/8).

Dilanjutkan dia, untuk mencapai herd immunity masyarakat Tangsel, minimal harus 50% yang divaksin. Benyamin mengaku terus

mengejar herd immunity itu. Pada 17 Agustus, dia menargetkan 50% warga Tangsel sudah divaksin.

"Dari target vaksin 1.073.000 warga Tangsel, target herd immunity masyarakat yang divaksin, kita sudah 34% atau 320.000 vaksin pertama. Kalau vaksin kedua terjadwal, kita baru hampir 20%," ujarnya.

Saat ini, vaksinasi Covid-19 di Tangsel telah menyusar pelajar. Ke depan, juga ibu hamil. Diharapkan, dengan dimulainya vaksinasi terhadap pelajar ini, dapat meningkatkan herd immunity pada masyarakat Kota Tangsel.

"Mudah-mudahan nanti dengan gelombang pelajar kita vaksin, vaksin pertama, kemudian masuk ke vaksin kedua masyarakat diawal-awal. Target saya 17 Agustus kita 50%, akhir Agustus 70% sesuai standar," ucapnya. ● pp

Prostitusi Online, Cynthia Alona Terancam 12 Tahun Penjara

TANGERANG (IM)- Kasus prostitusi online anak di bawah umur yang melibatkan artis Cynthia Alona mulai disidangkan di Pengadilan Negeri Kota Tangerang, Banten.

Dalam sidang yang berlangsung secara virtual dan tertutup bagi masyarakat umum itu, terdakwa Alona dijerat dengan Pasal 76 Undang-Undang No 23/2002, tentang Perlindungan Anak dengan ancaman hukuman maksimal 12 tahun.

"Hari ini Pengadilan Negeri Kota Tangerang mulai melakukan sidang perdana perkara prostitusi online atas nama terdakwa Alona," kata Kasi Pidana Umum Kejaksaan Negeri Kota Tangerang, Dapot Daniarman seusai sidang tersebut, Kamis (5/8).

Jaksa Penuntut Umum (JPU) yang membacakan da-

kwaan itu, kata dia, langsung dilakukan oleh Kepala Kejaksaan Negeri Kota Tangerang, I Dewa Gede Wirajana. Proses sidang dilakukan secara virtual dan tertutup bagi masyarakat umum, kata Dapot, karena kondisi saat ini masih pandemi covid-19 dan korbanannya anak di bawah umur.

Selain Alona, kata Dapot, dua orang terdakwa lainnya yakni, Abdul Aziz selaku adik Alona, dan Deyka Alviandi yang merupakan salah satu pengelola hotel milik Alona juga dijerat dengan Pasal 76 Undang-Undang No 23/2002, tentang Perlindungan Anak dengan ancaman hukuman maksimal 12 tahun.

Dapot menambahkan, sidang akan dilanjutkan pada

pekan depan atau tanggal 12 Agustus 2021 dengan agenda pemeriksaan saksi-saksi. "Rencana saksi kita panggil kurang lebih tiga atau empat orang," katanya.

Sementara itu pengacara ketiga terdakwa, Halim Darmawan mengatakan, pihaknya akan menelaah dakwaan yang dibacakan JPU terhadap kliennya itu dan pihaknya tidak mengajukan eksepsi, karena mengakui adanya perkara tersebut.

Namun demikian, lanjut dia, dalam sidang yang akan datang, ia akan menghadirkan saksi yang meringankan bagi para terdakwa. "Kami siapkan sekitar dua (saksi) sesuai dengan hukum acara yang ada," kata dia. ● pp

Pendamping PKH Pontang-panting Kembalikan ATM Penerima Bansos

TANGERANG (IM)- Setelah viral di berbagai media soal sidak Menteri Sosial Tri Rismaharini, pendamping Program Keluarga Harapan mulai pontang-panting mengembalikan ATM penerima Bantuan Sosial (Bansos) ke pemiliknya.

Menurut salah satu warga Taryumi, pengembalian ATM ini dilakukan setelah Mensos RI melakukan sidak beberapa waktu lalu. Kata dia saat itu se-

dikitnya 10 warga dikembalikan ATM nya oleh pendamping. "Kira kira 10 orang di sini, di RT 03/03, (Karang Tengah, Kota Tangerang). (Diberikannya) semenjak bu menteri kesini, baru dikasihin, besoknya," ujar Taryumi di Karang Tengah, Kota Tangerang, Kamis (5/8).

Menurut dia sebelum adanya sidak oleh Mensos di wilayah Kecamatan Karang Tengah, kartu ATM milik warga dipegang oleh

para pendamping PKH. "Jadi ceritanya datang dari kelurahan, di kelurahan (Karang Tengah) kita (diminta) ambil beras dan gula. (Tapi untuk) ATM nya diminta sama panitia," katanya.

Menurut dia dikembalikannya kartu tersebut baru beberapa waktu lalu. "Jadi sampai sekarang belum dikembalikan. Baru kemarin setelah bu menteri Sosial (Risma) kesini (baru diberikan)," tukasnya. ● pp



IDN/ANTARA

PEMBUATAN MASKER BERLOGO HUT RI

Perajin membuat masker berlogo HUT RI di Kampung Unyur, Serang, Banten, Kamis (5/8). Menurut perajin pembuatan masker tematik peringatan HUT RI dibuat untuk memenuhi permintaan sejumlah instansi menjelang perayaan Hari Kemerdekaan RI.

KETAHUAH DANGDUTAN TANPA PROKES

Wabup Lampung Tengah Dihukum Bersihkan Masjid

LAMPUNG (IM)- Wakil Bupati Lampung Tengah, Ardito Wijaya, terbukti bersalah, melakukan pelanggaran kewajiban menggunakan masker. Tak hanya itu, Ardito juga dibebankan biaya perkara sejumlah Rp 2 ribu.

Seorang aparat Kampung Tanjung Ratu, membenarkan hal tersebut. "Wakil bupati membersihkan masjid al Hikmah, Dusun Sritanjung, Kampung Tanjung Ratu Iler, Lampung Tengah," jelas salah satu warga, Usman Irawan membenarkan.

Ardito juga telah dilaporkan ke Polda Lampung, oleh warga Lampung Tengah, atas dugaan pelanggaran protokol kesehatan.

Kini wakil bupati Lampung Tengah, sedang dalam proses pemeriksaan tim penyidik, Subdit IV, Tipidter Ditreskrimsus Polda Lampung. Pihak penyidik telah memeriksa sejumlah saksi, yang berada di lokasi maupun saksi ahli. ● pra



IDN/ANTARA

WAKSINASI COVID-19 DI PANGKALAN UDARA PONDOK CABE

Petugas kesehatan menyuntikkan vaksin COVID-19 kepada seorang warga di Pangkalan Udara TNI Angkatan Laut (AL) Pondok Cabe, Tangerang Selatan, Banten, Kamis (5/8). Pelaksanaan vaksinasi ini merupakan kontribusi TNI AL dalam percepatan vaksinasi COVID-19 secara Nasional.